

Echange de notes effectué à Washington les 28 octobre et 10 décembre 1938 au sujet de trois arrangements relatifs à la radiodiffusion résultant de la conférence inter-américaine de radiodiffusion qui s'est réunie à la Havane du 1er novembre au 13 décembre 1937. Ces arrangements sont entrés en vigueur le 29 mars 1941.

Vénézuéla

Echange de notes intervenu à Caracas le 26 mars 1941, comportant un modus vivendi commercial qui est entré en vigueur le 7 avril 1941.

PUBLICATIONS

Au cours de l'année 1941, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a autorisé la publication des brochures suivantes:

Recueil des traités, 1941.

Représentants du Gouvernement canadien à l'étranger et représentants des Gouvernements britannique et étrangers au Canada, juillet 1941.

PASSEPORTS

Au cours de l'année finissant le 31 décembre 1941 il fut délivré 211,837 passeports et 3,420 renouvellements. 517 visas furent accordés, en outre, et le revenu, provenant de la taxe afférente aux passeports, renouvellements et visas s'est élevé à \$574,819.61.

Il me fait plaisir d'exprimer ma satisfaction de la manière dont tous les membres du personnel se sont acquittés de leurs devoirs.

Monsieur le Ministre,

Je suis votre obéissant serviteur,

N. A. ROBERTSON,

Sous-Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.